



Une grande partie de l'hôpital du district de Muyuka, département du Fako dans la région du Sud-ouest a été réduite en cendres ce weekend, apprend 237actu.com.

On ne sait pas qui est à l'origine de cet l'incendie qui a eu lieu la nuit dernière car l'administration de l'hôpital ne s'est pas encore prononcée.

Il convient de noter que la ville de Muyuka et ses environs ont été le théâtre des combats entre sécessionnistes et forces de sécurité.

Il s'agit du énième incendie criminel dans les hôpitaux depuis l'escalade du conflit dans les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest.

L'incendie dans cet hôpital survient plus d'un mois après celui de l'hôpital de district de Kumba incendié par les présumés séparatistes en février dernier. Le bilan faisait plus de 5 morts et une voiture incendiée.